



•

**Jean-Pierre Bibring**, professeur à l'Université d'Orsay et chercheur à l'Institut d'Astrophysique spatiale, après avoir participé aux programmes des missions Cassini-Huygens, MRO autour de Mars, Venus Express et Mars Express a suivi toute l'aventure de la mission Rosetta.

**Jean-Pierre Bibring** suit donc maintenant l'exploitation, encore en cours, des données recueillies par la sonde et viendra parler des modifications apportées dans notre conception de la formation des planètes et de l'émergence de la vie

{backbutton}